

Pressemitteilung

Martin Czarnojan (Geschäftsführer)
Vaalser Str. 108, 52074 Aachen
Telefon: 0241/34 34 3
Telefax: 0241/37 05 8
Mobil: 0176/10 30 65 99
Email: martin.czarnojan@sha-aachen.de
Internet: www.sha-aachen.de

26.01.2015

Erich Kästner hat einmal gesagt: „Es gibt nichts Gutes, außer man tut es.“ Dies war schon damals ein klares Plädoyer für Zivilcourage und ehrenamtliches Engagement.

Deshalb möchten wir uns heute wieder mit unserem Neujahrsempfang bei all denen bedanken, die sich im letzten Jahr bei der Straffälligenhilfe Aachen mit ihrer freien Zeit engagiert und so viel Gutes bewirkt haben.,

Frau Blikslager, die Leiterin der JVA Aachen und Frau Egerding die Ehrenamtsbeauftragte des Sozialdienstes der JVA Aachen sind hier bei unserem Neujahrsempfang erschienen, um ebenfalls ihren Dank für dieses wichtige ehrenamtliche Engagement auszudrücken, das Menschen unterstützt, die in Haft sind oder aus der Haft entlassen werden und dringend auf Hilfe und Ansprache angewiesen sind.

Belohnt werden unsere ehrenamtlichen Mitarbeiter/innen mit einem gemütlichen Abend und einem leckeren Essen, der unterhaltsam ist, bei dem aber auch viel Raum für Gespräche und Austausch bleiben soll.

Ehrenamtlich engagieren kann man sich bei der Straffälligenhilfe in der Gesprächsgruppe AKS I und AKS II, in der Diskussionsgruppe Themen der Zeit, bei der Alphabetisierung, in der Deutsch Nachhilfe, bei Briefkontakten oder man kann eine der vielen Einzelbetreuungen übernehmen, bei der Gefangene in der Haft besucht und begleitet werden. Voraussetzung für eine dieser Tätigkeiten bei der Straffälligenhilfe ist immer ein absolvierter Schulungskurs und eine Sicherheitsüberprüfung

Neben diesen Aufgaben, braucht die Straffälligenhilfe aber auch noch viel Unterstützung vom Ehrenamt bei der Vereins- und der Öffentlichkeitsarbeit. Ohne dieses Engagement, sei es auf einem Stadtfest, bei Gesprächen im Düsseldorfer Landtag oder bei Vorstandssitzungen, Mitglieder- oder Gesellschafterversammlungen, würde eine Organisation wie unsere viel von ihrer Wirksamkeit verlieren.

Die Straffälligenhilfe hat dem Ehrenamt viel zu verdanken, sie hat aber auch ihren Mitgliedern einiges zu bieten.

Neben alljährlich stattfindenden Veranstaltungen, dem Neujahrsempfang, dem Grillnachmittag, dem Tag der Vereine und der eigenen Fachtagungen, werden immer wieder weitere interessante Unternehmungen gestartet. Im Jahr 2014 waren dies ein Besuch des Landtags in Düsseldorf, eine Exkursion zu einer Straffälligenhilfe in Wuppertal und verschiedene Fortbildungsangebote.

Es ist also ein spannendes Jahr zu Ende gegangen. Planungen für das neue Jahr werden bereits heute hier auf dem Neujahrsempfang bekannt gegeben.

Herr Czarnojan der Geschäftsführer der Straffälligenhilfe Aachen freut sich sehr, dass die nun mittlerweile 18- jährige Förderung durch das Justizministerium Nordrhein- Westfalen zumindest für das Jahr 2015 erhalten bleibt und hofft, dass sich auch in Zukunft weitere Interessenten für diesen wichtigen Bereich des ehrenamtlichen gesellschaftlichen Engagements finden lassen.

Interessenten die sich für diese Arbeit interessieren, melden sich bei:

Frau Catrin Brust Königstr. 1b
52064 Aachen
Tel.: 0241/99728803
E- Mail: catrin.brust@sha-aachen.de